

Comunicado de prensa

6 de marzo de 2023

- Nombramiento -
Vincent Charvillat,
nuevo Director General adjunto del Institut Mines-Télécom

El Institut Mines-Télécom anuncia el nombramiento de su nuevo Director General adjunto. Vincent Charvillat tomará posesión de su cargo el próximo 1 de mayo. Sus principales misiones serán dirigir e implementar la estrategia global 2023/2027 del Institut Mines-Télécom y el Contrato de Objetivos y Resultados (COP), en coordinación con las escuelas del grupo. En colaboración con la Directora General, participará en la proyección del Institut y contribuirá a la animación de las redes de socios de la ESR (enseñanza superior e investigación), los sectores o los agentes socioeconómicos. Será miembro de los órganos directivos del Institut Mines-Télécom. Sustituye a Francis Jutand, que se ha jubilado.

Un itinerario dedicado a la enseñanza y a una investigación valorizada



Doctorado en informática de imagen, comenzó su trayectoria en el INP-ENSEEIH en 1998 con una vinculación con el Institut de Recherche en Informatique de Toulouse, antes de convertirse en profesor en 2010. En 2008 obtuvo su habilitación para dirigir investigaciones (HDR). Entre 2000 y 2020, ocupó diferentes cargos de responsabilidad en investigación y formación, incluyendo la gestión de diplomas, maestrías, másteres especializados y dos mandatos en el Consejo Nacional francés de Universidades (CNU 27, entre 2010 y 2019). Desde 2015 es investigador asociado en el laboratorio internacional CNRS IPAL Singapur.

En 2020, como Vicepresidente de Investigación y Valorización de Toulouse INP, que agrupa seis escuelas de ingeniería, contribuyó a la política del centro en dos ejes: la investigación y el desarrollo económico. En particular, ha respondido, en las facetas innovación, a diferentes Convocatorias de Proyectos, "ExcellenceS" (Acompañar a los centros de enseñanza superior e investigación promotores de un ambicioso proyecto de transformación) y ASDESR (Aceleración de las estrategias de desarrollo de los centros de enseñanza superior e investigación).

Además de la creación de una nueva Dirección de Investigación y su modelo económico, ha reforzado la estrategia colaborativa de Toulouse INP mediante el desarrollo del patrocinio y las asociaciones estructurantes. Participó activamente en un proyecto de gran envergadura, con la creación de Centrale Toulouse Institut.

Autor de un centenar de publicaciones e inventor de varias patentes, cofundó dos start-ups que valorizan sus trabajos de investigación: OneStock en 2010, una RetailTech con 110 empleados, y Polymny Studio en 2022, una EdTech especializada en softwares libres educativos.

Dirección conjunta y despliegue de la estrategia del Institut Mines-Télécom

Vincent Charvillat se une al Institut Mines-Télécom en un momento en que comienza una nueva etapa de su desarrollo. A este respecto, se encargará más específicamente del despliegue de la estrategia global del Institut Mines-Télécom 2023/2027, de los planes estratégicos de las escuelas y del seguimiento de los objetivos del COP.

En el marco de la estrategia global, contribuirá a la visibilidad y a la proyección del Institut y deberá establecer y gestionar proyectos transversales a gran escala en el IMT.

Dentro del Institut Mines-Télécom, participará en la toma de decisiones estratégicas y organizativas.

Sucede a Francis Jutand, que se ha jubilado después de ocupar varios cargos en el Grupo a lo largo de su trayectoria: Director de la escuela Télécom Bretagne (que después se convirtió en IMT Atlantique), Director Científico del Institut Télécom en 2006 y del Institut Mines-Télécom a partir de 2012, antes de convertirse en su Director General adjunto en 2015.

Odile Gauthier, Directora General del Institut Mines-Télécom: "Vincent Charvillat se une a nosotros en un momento en que el Institut Mines-Télécom inicia un nuevo capítulo en su desarrollo en el marco de su estrategia global. 2023/2027. Su experiencia dentro de las escuelas de ingeniería en formación, investigación, innovación y desarrollo económico, y la contribución a la gestión estratégica y a la transformación de un conjunto de escuelas, serán sumamente valiosas para hacer realidad nuestros deseos y convertir al Institut Mines-Télécom en un actor comprometido y reconocido en los ecosistemas locales, nacionales e internacionales. »

Vincent Charvillat, Director General adjunto del Institut Mines-Télécom: "Estoy orgulloso de unirme al Institut Mines-Télécom al servicio de su dirección general y de las escuelas que juntas forman un colectivo sumamente fuerte. Con la implementación de la estrategia global y gracias a las complementariedades territoriales y temáticas, tengo la intención de crear y gestionar ambiciosos proyectos. Se tratará de responder a los nuevos retos de la enseñanza superior cuyo impacto en la sociedad es cada vez mayor, tanto a través de la formación y la investigación como de sus relaciones con la esfera económica. »

Acerca del Institut Mines-Télécom www.imt.fr

El Institut Mines-Télécom es el 1er grupo público de Escuelas Superiores de ingeniería y de gestión de Francia situado bajo la tutela del Ministerio francés de Economía, Finanzas y Soberanía Industrial y Digital. Centro público de enseñanza superior e investigación, está formado por ocho Escuelas Superiores públicas: IMT Atlantique, IMT Mines Albi, IMT Mines Alès, IMT Nord Europe, Institut Mines-Télécom Business School, Mines Saint-Étienne, Télécom Paris y Télécom SudParis, y 2 escuelas filiales: EURECOM y InSIC. Dirige y desarrolla un rico ecosistema de escuelas asociadas, socios económicos, académicos e institucionales, actores de la formación, la investigación y el desarrollo económico. Las Escuelas Superiores del Institut Mines-Télécom, creadas para satisfacer las necesidades de

desarrollo económico e industrial de Francia desde el siglo XIX, han acompañado todas las revoluciones industriales y de las comunicaciones. A través de la investigación y la formación de ingenieros, directivos y doctores, el Institut MinesTélécom responde a los principales retos industriales, digitales, energéticos y ecológicos en Francia, el resto de Europa y del mundo.

Actualmente, el Institut Mines-Télécom, con sus 10 escuelas, imagina y construye un mundo que concilia ciencias, tecnologías y desarrollo económico respetando el planeta y a las mujeres y los hombres que lo habitan. Está doblemente certificado Carnot y cada año forma a más de 13.300 estudiantes.



[IMT](#)

[@IMTFrance](#)

Contacto de prensa Institut Mines-Télécom :

Séverine Picault

06 27 66 05 09 – severine.picault@imt.fr